

RN/183

Abgeordneter Markus Leinfellner (fortsetzend): Ich frage mich schon: Wo ist der Bildungsminister, wenn es um die Schulbuchkommission geht, in der dieser kranke Irrsinn (*anhaltende Zwischenrufe bei SPÖ und Grünen*) ja auch noch beschlossen und genehmigt wird. Meine sehr geehrten Damen und Herren, wo ist er denn?

Da bin ich wirklich froh, dass wir in der Steiermark einen freiheitlichen Bildungslandesrat haben, der eine klare Position bezogen hat und auch mit dem Bund und mit dieser Schulbuchkommission Verbindung aufgenommen hat, um endlich einmal klarzustellen, was nicht normal ist. (*Anhaltende Zwischenrufe bei SPÖ, NEOS und Grünen*.) Das kann auch nicht normal gemacht werden, meine sehr geehrten Damen und Herren! (*Beifall bei der FPÖ*.)

Unsere Kinder brauchen Schutz. Sie brauchen eine Orientierung. Sie brauchen Geborgenheit und keine politische Indoktrinierung, wie das da der Fall ist. (*Zwischenrufe bei ÖVP, SPÖ und Grünen*.) – In den Zwischenrufen hört man es ja: Diese Einheitspartei hat diesen Weg leider schon viel zu lange verlassen, nämlich den Weg der Normalität, und deswegen braucht es rasch eine Schubumkehr, eine Rückkehr zur Vernunft, und das wird nur mit uns Freiheitlichen und mit einem Volkskanzler Herbert Kickl funktionieren. (*Beifall bei der FPÖ*. – *Rufe bei ÖVP und Grünen: He!*)

20.29